
令和４年度 大阪府立岸和田支援学校 第３回学校運営協議会 議事録 

（１）会議の日時及び場所 

    令和５年２月２１日（火） 

本校で開催した。 

会議時間短縮のため事前に資料を送付した。 

 

（２）出席者の氏名 

会 長  高田 昭夫（大阪総合保育大学） 

副会長  小川 英夫（地域福祉創造協会ウインク副理事長） 

委 員  池田 友美（ＰＴＡ会長） 山條 光代（地域代表） 

田中 由紀（泉佐野市立児童発達支援センター長） 

事務局  本校教職員 

 

（３）議題 

① 令和４年度 学校教育自己診断の評価結果 

② 令和４年度 学校経営計画自己評価（案） 

③ 令和５年度 学校経営計画（案） 

④ 保護者からの意見調査審議 

 

（４）協議内容 

① 令和４年度 学校教育自己診断の評価結果 

＜事務局＞  

・提出率は教職員１００％、児童生徒６８．２％、保護者７０．８％と、去年より保護者の回答率がア

ップしました。ご協力ありがとうございました。 

 

② 令和４年度 学校経営計画自己評価（案） 

＜校 長＞  

・△になっているところは指標に達しなかったところ。アンケートの設問内容などにも問題があったよ

うに思われる。 

・評価指標を「よくあてはまる」のみにしていた。「ややあてはまる」も含めると、どちらも７０％を超



える結果となる。 

＜委員＞ 

・「ICT 機器を利用した業務の効率化」の自己評価が下がっている。個人情報の取り扱いか、教員の技術

の問題か、どちらに理由があるのか？ 

＜事務局＞ 

・両方の問題がある。教員につては、新しい技術が導入されることで、逆に仕事が増えたように感じる。

少しずつ慣れていって、使える教員を増やしていくことが必要。 

 

③ 令和５年度 学校経営計画（案） 

＜校長＞ 

・変更のあった個所を中心に説明。来年度は評価指標に「できた」「ややできた」を含める。 

・教職員の「働き方改革」の推進というとことで、具体的な目標を設定した。また、アンケート項目も

「学校は」から「教員は」に変更する。 

＜委員＞ 

・保護者配付プリントは、紙による配付とデータによる配付のバランスはどのようになるのか？ 

＜校長＞ 

・個人情報を含むものや大切なお知らせなどについては、これまで通り紙による配付となる。全てをデ

ータによる配付とするわけではない。 

＜委員＞ 

・電話の受付時間について、勤務時間外とは何時から何時までか？ 

＜校長＞ 

・職員の勤務時間は８：３０～１７：００になるので、それ以外の時間にかかってきた電話については

自動音声が流れることになる。もちろん、勤務時間外であっても必要な場合は学校から電話をすること

はできる。また、勤務時間外での欠席連絡等は連絡メールでお願いしている。 

 

以上、２つの案については、全会一致で承認。 

 

④ 保護者からの意見審議 

＜事務局＞ 

保護者からの意見書はメール、郵送、学校設置の専用箱への投函のいずれもなかった。 

    

 


